

# EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.266. CEUTA SABADO 17 DE JULIO de 1948—Precio 50 céntimos

## PUÑETAZOS EN EL PARLAMENTO ITALIANO

«O conservamos la democracia o volvemos a la DICTADURA», dijo DE GASPERI. «No habrá ametralladoras suficientes para contener a los OBREROS», declaró VITTORIO

### EL GOBIERNO PREPARA UNA LEY PARA INVALIDAR EL ARMA COMUNISTA DE LAS HUELGAS

### TOGLIATTI HA EMPEORADO

Roma, 16. (Urgente). — El jefe del Gobierno, Alcide De Gasperi ha anunciado que dentro de poco será presentada al Parlamento una ley para invalidar el arma más poderosa con que cuentan los comunistas en su lucha contra el Gobierno, que es la de las huelgas.—EFE.

Lucha a puñetazos dentro de la Cámara : : : : :

Roma, 16.—De Gasperi ha manifestado en el Parlamento: «O conservamos la democracia o volvemos a la dictadura. Pero el pueblo italiano no quiere más dictaduras, ni fascistas ni comunistas porque ya tuvo la primera».

El comunista Giuseppe Di Vittorio, protestó diciendo:

«Está usted poniendo a los comunistas y a los fascistas al mismo nivel».

Entonces los diputados de centro y de derecha, lanzaron insultos contra el diputado comunista, lo que originó una lucha a puñetazos dentro del salón de sesiones, teniendo que intervenir los ujieres para imponer orden.

La sesión se interrumpió durante diez minutos.—EFE.

Bravatas del comunista De Vittorio : : : : :

Roma, 16.—El diputado comunista italiano de Vittorio declaró al terminar su intervención en la Asamblea:

«El proletariado italiano continuará la lucha hasta que cambie la política de agresión contra los trabajadores y de apoyo a los industriales observada por el Gobierno. No habrá ametralladoras suficientes para contener a los obreros».

Por su parte, el dirigente socialista Nenni, manifestó antes de levantarse la sesión:

«No creo que todo haya terminado. Ustedes, señores del Gobierno, sufrirá las consecuencias de su política de estrechamiento. La división del país se ha hecho más profunda por su culpa».—EFE.

Empeora Togliatti : : : : :

Roma, 16. (Urgente).—El estado de Togliatti ha empeorado hoy y los médicos que le atienden lo califican de grave. Se le están administrando inyecciones de penicilina.—EFE.

El parte facultativo : : : : :

Roma, 6.—El parte facultativo sobre el estado de salud de Togliatti facilitado hoy dice: «El

dirigente comunista ha pasado una noche intranquila. Los síntomas de reacción que se observaron ayer se han transformado en la realidad, en complicaciones bronco-pulmonares. El estado general es algo peor. La temperatura es de 38,9; pulso 122 respiración, 28; presión sanguínea, 122.—EFE.

Tres policías secuestrados por los comunistas : : : : :

Roma, 16. — Tres agentes de Policía han sido capturados por los comunistas en las cercanías de San Salvador, estación telefónica al norte de Roma.

Los comunistas huyeron hacia el norte, donde se cree que tienen el cuartel general de la comarca.—EFE.

Nuevos actos de violencia en provincias : : : : :

Roma, 16.—Las últimas noticias recibidas de provincias en las primeras horas de la tarde dan cuenta de nuevos actos de violencia.

En Eboli, al sur de Nápoles, la multitud comunista atacó a un grupo de oficiales de Policía, que abrió fuego para defenderse. Hay que lamentar seis heridos. En Génova, la Policía encontró veinte minas terrestres dispersas por las calles de la ciudad. También sorprendió a unos comunistas cuando se disponían a colocar dos minas en un camión. Los terroristas huieron después de sostener un corto tiroteo con los agentes.—EFE.

## NORMAN ARMOUR CESA EN EL DEPARTAMENTO DE ESTADO



### POR SEGUNDA VEZ ABANDONA LA CARRERA DIPLOMATICA

Washington, 16.—Funcionarios del Gobierno diplomáticos y amigos particulares han visitado a Norman Armour, en el Departamento de Estado, para despedirse de él, ya que por segunda vez abandona la carrera de diplomático.

Así, pues, Armour se retira hoy de la vida oficial, después un año de trabajo en dicho Departamento donde fue requerido por Marshall para que le ayudara en las tareas de reorganización de aquel centro gubernamental y se encargase de los asuntos políticos.

Todavía no ha sido nombrado el sucesor de Norman Armour en el Departamento de Estado.—EFE.

## El nuevo diario madrileño "La Tarde"



MADRID.—Invitados por el director del nuevo Diario vespertino de la capital de España "La Tarde", don Víctor de la Serna, el subsecretario de Educación Popular, Sr. Ortiz Muñoz, y el director general de Prensa, Sr. Cerro Corrochano, rodeados de los redactores y obreros del citado diario, contemplan, junto a Víctor de la Serna, el primer número del nuevo periódico, al que auguramos una larga vida al servicio de la grandeza y unidad de España

## ULTIMA HORA

### El mariscal de la Raff, Tedder, llega en misión secreta a Berlin

### Los judíos aceptan la tregua impuesta por el Consejo de Seguridad. - Los árabes ordenan el cese de hostilidades en Jerusalem

Berlin, 16.—En misión secreta, el mariscal de la RAF, lord Tedder, ha llegado al aeródromo de Gatow.

«Gran Bretaña puede continuar indefinidamente la ayuda aérea a Berlín», ha declarado el mariscal de la RAF. La estancia de lord Tedder en Berlín ha sido rodeado de medidas de seguridad especiales. Soldados de la RAF armados y con traje de campaña, rodearon el avión, mientras que otros vigilaban desde la torre de mando del aeropuerto. El mariscal hizo una rápida inspección a las instalaciones y declaró después de haber visto los depósitos, suministros y fuerzas de la guarnición, que está muy satisfecho.

Al anunciar el vuelo de 60 aviones de bombardeo B-29 a Inglaterra, el mando de la aviación norteamericana indica que estos aparatos triplicarán la fuerza aérea norteamericana en Europa.

Los rusos se disponen a efectuar pruebas de tiro antiaéreo con proyectiles de 90 milímetros sobre dos de los tres estrechos corredores aéreos que sirven para el abastecimiento de Berlín. Los oficiales de la RAF estudian la cuestión.

Ayer terminó la huelga general en Italia : : : : :

Roma, 16.—El autor del atentado contra Togliatti, Antonio Pallante, ha sido trasladado a la prisión central de Roma. La Policía pretende que en una pequeña maleta de Pallante ha sido encontrado un ejemplar de "Mi Lucha" de Adolfo Hitler.

Circulan noticias contradictorias sobre el estado de Togliatti.

Mientras hay quien dice que solo tiene el 50 por ciento de probabilidades de salvar la vida, parece que los médicos aseguran que el estado del jefe comunista no tiene por qué inspirar inquietud.

Los árabes ordenan el cese del fuego en Jerusalem. Los judíos acuerdan aceptar la tregua impuesta por el Consejo de Seguridad :

Jerusalén, 16.—De Amman anuncian que se han cursado órdenes para que cese el fuego en Jerusalem a las dos de la madrugada del sábado, día 17.

También comunican de Tel-Aviv que el Gobierno de Israel ha acentado la orden de tregua del Consejo de Seguridad, que será llevada a efecto tan pronto como aquel tenga conocimiento de que los Gobiernos árabes han cursado órdenes para suspender las hostilidades.

(Resumen de noticias de la Agencia EFE).

### Hernández Vega, de la Policía cubana, es muerto a tiros

Ciudad de México, 16.—Rogelio Hernández Vega, ex-subdirector de la Policía cubana, ha sido muerto a tiros en el Consulado cubano de esta ciudad, hoy a mediodía.—EFE.

## LA ONOMASTICA DE LA ESPOSA Y LA HIJA DEL CAUDILLO

### En el Palacio de El Pardo se celebraron una función religiosa y una fiesta íntima

Madrid, 16.—Hoy han celebrado su fiesta onomástica la egregia dama doña Carmen Polo de Franco, esposa de Su Excelencia el Jefe del Estado y su hija la señorita Carmen Franco Polo. Con este motivo en el Palacio de El Pardo se ha celebrado, en la mayor intimidad, a primera hora

de la mañana, una misa a la que asistieron el Generalísimo Franco, su esposa e hija, durante la cual recibieron la Sagrada Comunión, y fueron acompañados del séquito oficial.

En el Palacio de El Pardo se han recibido innumerables felicitaciones y testimonios de adhesión y simpatía, de toda España.—CIFRA.

### Fiesta en honor de la esposa e hija del Caudillo :

Madrid, 16.—En el Palacio de El Pardo, ante la esposa e hija de S. E. el Jefe del Estado, acompañadas de la delegada nacional de la S. F., camarada Pilar Primo de Rivera, la marquesa de Huétor de Santillana, la esposa del general Alonso Vega, la señora Vda. de Bermúdez de Castro, la esposa del general Sueiro, la secretaria nacional de la S. F. camarada Sira Manteola, y la jefe de la Escuela de Instructoras "Isabel la Católica" de la Sección Femenina, han escuchado el auto sacramental de Calderón de la Barca "El gran mercado del mundo", siendo muy felicitadas por su magnífica actuación. Después de interpretar esta obra, cantaron diversas canciones que agradaron mucho a la esposa e hija del Caudillo y a todos los invitados.

Finalmente espectadores e intérpretes fueron obsequiados con una merienda servida en uno de los salones de El Pardo.—CIFRA.

APOLO

18 de Julio

Gobierno General de las Plazas de Soberania

CARTELERA del CERVANTES

Sesión continua desde las cinco. CIFESA presenta

Al Sur de Pago Pago

Emocionante producción de aventuras.

El lunes: EL OTRO FUMANCHU Martes: EL FORASTERO

Miércoles Continúa de la primera eliminatoria de

FIESTA EN EL AIRE 20 nuevos concursantes.

EL PUERTO

ENTRADAS

Velero Español, «Joven Manuel de Estepona, con carga; Vapor sueco «Bernicia» de Cartagena, para aprovisionarse; Vapor español «Anita» de Larache, en lastre; Vapor «Esperanto» de Málaga, con carga general; Velero «Cala Murta» de Huelva, con carga general; Vapor español «Amelia de Aspe» de Málaga, en lastre; Vapor español «Duero» de Barcelona, para aprovisionarse; Vapor holandés «Odysseus» de Amsterdam con carga; Vapor español «Manu» de Barcelona, para aprovisionarse; Vapor español «Vicente Puchol» de Algeciras, con correo y carga; Vapor español «Santa Teresa» de Rincón del Medik, en lastre.

SALIDAS

Velero español «Joven José» para Estepona, en lastre; Vapor «Ciudad de Ceuta» para Algeciras, con correo y carga; Vapor sueco «Bernicia» para Tánger; tomó carbón; Velero español «José Antonio» para Larache, en lastre; Vapor español «Esperanto» para Málaga, con carga general; Vapor holandés «Edysseus» para Génova, con carga en tránsito.

Un buen sello de caucho en la imprenta FARO

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento extraordinario

A partir de ayer se podrá adquirir en todos los establecimientos de ultramarinos, comestibles y abacerías, además del racionamiento que se facilita en la presente semana, que deberá estar expuesto al público en las hojas entregadas a los citados establecimientos UN RACIONAMIENTO EXTRAORDINARIO con motivo del aniversario del Glorioso Alzamiento Nacional, contra el corte de los cupones de «Varios» de las cartillas de adultos e infantiles que a continuación se indican y de los artículos que también se expresan:

CARTILLAS DE ADULTOS

Cupón núm. 98.— Medio litro de Aceite, a razón de 4'40 pts. ración
99.—Medio kilo de Azúcar 3'80
100.—Doscientos gramos de café 4'60

CARTILLAS INFANTILES

Cupón núm. 77.—Medio litro de aceite, a razón de 4'40 pts. ración
78.—Medio litro de azúcar, 3'80
79.—Doscientos gramos de café 4'60

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 16 de Julio de 1948.

El Presidente, Efigenio Jiménez.

El Estado Mayor del IX Cuerpo de Ejército nos envia para su publicación la siguiente nota

Mañana día 18 a las 12 horas, se celebrará una recepción en el Salón del Trono del Excmo. Ayuntamiento, para conmemorar el XII Aniversario del Glorioso Movimiento Nacional, a cuyo acto han sido invitadas por el Excmo. General Jefe del IX° Cuerpo de Ejército, las Autoridades Civiles Corporaciones y Entidades de Ceuta y por la presente lo son aquellas que por omisión no lo hayan sido directamente.

Se invita al pueblo de Ceuta, que en tan señalado día engalane sus casas y que con su presencia realce el acto anunciado anteriormente, demostrando su inquebrantable adhesión a nuestro Glorioso Caudillo Franco, Generalísimo de los Ejércitos de Tierra Mar y Aire y Jefe del Estado Español.

Ceuta, 17 de Julio de 1.948

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse diversos artículos para las atenciones de este Hospital durante el próximo mes de AGOSTO, se hace saber por el presente anuncio que todos aquellos que lo deseen, formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de este Hospital todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla a tal fin, una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas, reuniéndose en PRIMERA convocatoria el día 21 del actual y en SEGUNDA caso de no haberse cubierto la totalidad de los artículos anunciados el día 29 de igual mes y año.

El importe del presente anuncio será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión se considerará sujeto al pago de impuestos correspondiente y liquidación de Derechos reales.

Ceuta 10 de Julio de 1948. El Capitán Administrador, V.º B.º El Capitán Jefe de los Servicios de Intendencia Acetal.

AMAYA TINTORERIA MECANICA Telefonos 658 y 866

Noticias Locales

REGRESO

Regresó de Madrid, después de haber aprobado el examen de Estado, el aventajado alumno don José Luis Jiménez Cosío, hijo del que en vida fuera médico forense de esta Ciudad, Don Ramón Jiménez Escanero.

Nuestra enhorabuena por el feliz resultado de sus exámenes.

ONOMASTICA

El pasado día 15, festividad de San Enrique celebró el día de su onomástica, el Ilustrísimo Señor Sub-delegado, de Hacienda en esta Plaza Don Enrique Moreno Cuartara, que recibió numerosas felicitaciones, siendo de destacar la de todos los funcionarios de dicha Subdelegación que con tan grato motivo expresaron una vez más, las muestras de afecto y cariño para con su Jefe, en un acto en el que reinó la confraternidad y solidaridad de éstos, ante cuyas pruebas expresó su agradecimiento más cordial.

Reciba asimismo nuestra cordial felicitación.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz un precioso niño, segundo de su matrimonio, doña Juana López Montano, esposa de nuestro estimado amigo y paisano, don Emilio Lamorena Pulido, encontrándose tanto la madre como la criatura en perfecto estado de salud.

Reciban los señores de Lamorena nuestra felicitación por este grato acontecimiento familiar.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en las Oficinas de Telégrafos por ser desconocidos sus destinatarios.

De Larache, Valentín Martínez, Estación Puerto; De Sevilla, para Sevilla Teniente Arrabal, 12; De Sevilla para Consuelo Martín, Independencia, 15; De Valladolid para Valentín Lopez Gil, Dar Riffien 2º Tercio de la Legión

DELEGACION GUBERNATIVA-CEUTA

Relación núm. 10 de DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de familias menesterosas en las próximas fiestas de Nuestra Señora de Africa.

Suma anterior 5.080'00 Doña Purificación Jimenez Escavia, 50,00; Don Honorio Jurez, 100,00; Don Constantino Cosío hijo, 100,00.

Suma y sigue... 5.330,00 Ceuta 16 de Julio de 1948 EL DELEGADO.

Subdelegación de Hacienda

Relación de los señores que a partir del próximo día 20, podrán percibir el importe de sus respectivo libramiento.

Don Adolfo Sánchez; don Juan José Armario Bosch; Sr. Habilitado de la Delegación de Industria; Don Luis Quiroga Pérez; Sr. Pagador de la Jefatura de Obras Públicas de Ceuta.

Ceuta a 16 de julio 1. 48 E. MORENO

EL TIEMPO

Datos facilitados por el servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 763'1. Temperatura máxima a las 12'30: 26'0. Temperatura mínima a las 1'45: 19'2. Temperatura media: 22'6. Humedad relativa media: 50% Dirección dominante del viento: NW. Velocidad media del viento: 21 kilómetros. Horas de sol: 14'00. Lluvia en las 24 horas: 0'0. Estado del cielo: despejado. Estado del mar: marejadilla.

Lea Vd EL FARO

Anuncios Breves

Compras y ventas

SE VENDEN tres solares. Razón en Avenida 18 de Julio, número uno (oficina).

«Joyería «La Esmeralda»

COMPRA: ALHAJAS, ORO, PLATA, PLATINO, PORCELANAS, ANTIGUEDADES Y PAPELETAS MONTE. FALANGE E. 6 Y CAMOENS, 1

COMPRARIA peso corriente con sus pesas. Razón esta Administración.

HIERRO viejo se compra buen precio. Ayala. Recinto, 7. Ceuta.

Desde las CINCO

HOY sábado 17 ¡Gran acontecimiento! ¡FORMIDABLE ESTRENO!



ESPIRITU DE CONQUISTA

Robert YOUNG Randolph SCOTT Dean JAGGER Virginia GILMORE

¡Indios! ¡Bandoleros! ¡Renegados! La popular novela de ZANE GREY.

«WESTERN UNION»

Llevada al cine de forma magistral.

INMEDIATAMENTE DESPUES.

presenta: MARIA DUVAL GEORGE RIGAUD



EN PREPARACION el film cumbre de JAMES CAGNEY.

13, RUE MAGDELEINE

La película de las Mil y Una emociones.

VENDESE dormitorio y comedor. Razón Pabellones Teniente Ruiz, 5.

Alquileres

SE CAMBIA casa tres habitaciones cien pesetas alquiler por otra mayor. Razón esta Administración.

CAMBIO vivienda en el Morro, cuatro habitaciones por otra en Ceuta. Razón Casa Diego, Falange Española, 28.

Pérdida

ENCONTRADAS tres llaves Calamocarro entregaremos mediante abono este anuncio.

Traspaso

SE TRASPASA negocio en marcha. Sitio céntrico. Razón Falange Española, 30.

Varios

PENSION Nacional, la mejor Ceuta. Agustina Aragón, 2. CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

FINO ALMINA

Una marca acreditada

# Con gran brillantez, se celebró en Ceuta la festividad de Nuestra Señora del Carmen, PATRONA DE LA MARINA

## Solemne función religiosa en Nuestra Señora de Africa, con asistencia de todas las Autoridades

### Reparto de bolsas de comestibles y canastillas para las mujeres de los pescadores. Al atardecer tuvo lugar con gran esplendor la procesión marítima de la Patrona de los marinos

Ayer celebró nuestra ciudad con toda devoción la festividad de la Santísima Virgen del Carmen, patrona de la gente de mar. A las once de la mañana tuvo lugar en el Santuario de Nuestra Señora de Africa una solemne función religiosa organizada por las Fuerzas Navales del Norte de Africa y Comandancia Militar de Marina. La iglesia había sido lujosamente engalanada y lucía una iluminación espléndida. Una imagen de la Virgen había sido colocada en el altar.

La presidencia del acto era ostentada por el Excmo. señor don Francisco Delgado Serrano, general jefe del IX Cuerpo de Ejército, y a continuación, del lado de la Epístola, al Excmo. señor delegado gubernativo, D. Francisco del Valle Marín; ilustrísimo señor alcalde, don José Rojas Feigenspan; ilustrísimos señores jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa y Comandante Militar de Marina; Excelentísimos señores generales, Ventura, García Polo y Ugarte; ilustrísimos señores Comisario de Policía, ingeniero Director de la Junta de Obras del Puerto; Fiscal de la Vivienda y Vicario accidental de la Diócesis; Presidente de la Cofradía, don Antonio Rodríguez Andújar; jefe del Sindicato Vertical de Pesca, don Aurelio de la Rubia Gutiérrez; primer cofrade de la Cofradía, don Cayetano Albarracín León; D. Miguel Chico Vaello, en representación del jefe local del Movimiento; secretario de la Cofradía, don Francisco Lería; el jefe accidental de la Delegación del Instituto Social de la Marina, don Vicente Martínez Etorque; secretario territorial del Sindicato de Pesca, don Juan Mateo Sanz; Presidente de la Mutualidad de accidentados de Mar y Trabajo, don Francisco Romero Rodríguez; jefes de los Cuerpos que guarnecen la Plaza;

representaciones de todos los Organismos del Estado; Delegado del Instituto Nacional de Previsión; jefes de Correos, Telegrafos; secretario particular de S. E. el delegado gubernativo, don Francisco Durán Méndez; secretario especial de la Alcaldía, don Enrique Lanuza Cano, y otros muchísimos invitados.

La misa fué solemnisima interviniendo la capilla parroquial con sus coros de voces, y al final, fué cantada una Salve a toda voz.

Terminado el acto, SS. EE. y acompañantes, fueron despedidos por todos.

#### EN EL HOGAR DE PESCADORES

Desde la iglesia de Africa, Su Excelencia el delegado gubernativo y demás autoridades que antes reseñamos, se trasladaron al Hogar de Pescadores.

Se iba a entregar a los pescadores necesitados y esposas de los mismos que recientemente habían dado a luz, de bolsas de comestibles y canastillas.

Todo el local se encontraban engalanado y estaba totalmente ocupado por pescadores y familiares de los mismos.

Inmediatamente de llegadas nuestras autoridades se procedió a la entrega de cuatrocientos cincuenta bolsas de comestibles —doscientas cincuenta de ellas entregadas por S. E. el Delegado gubernativo—, que fueron recibidas por los beneficiarios con vivas muestras de agradecimiento.

A continuación se hizo entrega de 19 canastillas entregadas por el Instituto Social de la Marina, las cuales estaban perfectamente confeccionadas y que fueron del total agrado de nuestras autoridades y madres beneficiarias, escuchándose muchísimas muestras de gratitud para el Instituto y Cofradía.

Terminado el simpático acto, las autoridades e invitados fueron obsequiados por la Cofradía con una copa de vino español, poniéndose de relieve la labor realizada por la Cofradía e Instituto Social de la Marina en beneficio de la clase trabajadora del mar.

#### LA PROCESION MARITIMA, SE CELEBRO CON GRAN BRILLANTEZ

Anoche, a las 8, salió de la iglesia de Africa, la procesión con la imagen de la Virgen del Carmen.

Al salir del templo, las campanas de las dos iglesias fueron echadas a vuelo mientras se interpretaba el himno Nacional.

Rompie la marcha Cruz alzada parroquial y, a continuación, el paso de la Virgen que había sido adornada con gusto extraordinario.

Después del paso iba la representación de Iluro, señor. Vicario acompañado de otros sacerdotes revestidos.

Tras ellos, la presidencia, figurando nuestras primeras autoridades.

En la segunda presidencia figuraba la Junta de Gobierno de la Cofradía de Pescadores.

Al llegar al Puerto una ingente multitud esperaba la llegada de la excelsa patrona de los marinos, y todos los barcos que se hallaban en el puerto estaban empavesados.

En una barcaza, artísticamente engalanada, se colocó la imagen de la Virgen en un trozo construido al efecto.

Inmediatamente se inició el procesional desfile, hacia la boca de la bahía para luego continuar dando la vuelta siguiendo la balaustrada de la calle Calvo Sotelo.

Desde el barco correo y otros lugares, fué presenciada la procesión por nuestras autoridades y numerosísimo público.

Terminando el triunfal recorrido, la barcaza atracó en el muelle de España, desembarcándose la imagen, organizándose la procesión de regreso al templo de procedencia, tributándose a la Virgen los mismos honores que en el desfile de venida.

La entrada en la iglesia se efectuó con el mismo ceremonial de costumbre, escuchándose el volteo de las campanas de las campanas de las iglesias de la Plaza, mientras se entonaba el himno Nacional por la compañía que le rindió honores, en medio del mayor fervor del público.

Todos los actos organizados han revestido iousitada brillantez.

# Hoy, a las 19 horas, S. E. el Alto Comisario, entregará las 136 VIVIENDAS PROTEGIDAS

Vamos a tener hoy la satisfacción de asistir a un acto que habla más elocuente que nada, de lo que es la obra social del nuevo Estado. Ciento treinta y seis viviendas protegidas, construidas por nuestro Municipio todo labor en beneficio de Ceuta y entregadas hoy a los beneficiarios por S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, Gobernador general de las Plazas de Soberanía.

El acto tendrá lugar a las 19 horas, concurriendo al mismo nuestras autoridades y todos los beneficiarios, los cuales se encontrarán con la debida antelación en el lugar, ó sea, en los bloques construidos junto al Hospital O'Donnell.

# Pedimos respeto y seguridad para los santos lugares

La Tierra Santa está en peligro de profanación por los enconos de los hombres. Allí donde la Virgen fué Madre del Verbo encarnado, donde se realizaron los inefables misterios del amor divino que conmovieron las naciones y los siglos y fueron asombro de los cielos y la tierra, ha llegado la abominación de la guerra maldita. Donde se oyeron los silbos amorosos del Pastor bueno, que da la vida por sus ovejas, se oye ahora el ruido de las armas. Donde el Padre celestial abrió el raudal desbordado de sus misericordias y el Verbo de Dios al vestirse de carne atrajo a sí la creación entera en su síntesis humana, donde se consumó el Sacrificio del amor

podere del mal, allí irrumpen los ultrajes de la violencia con escándalo del mundo.

Tierra sagrada sobre todas! En ella se pronunciaron las palabras de vida eterna que no pasarán y al conjuro del corazón de Cristo brotaron por doquier flores de milagro bienhechor. Montaña del sermón de las bienaventuranzas Nazaret, Belén, Jordán, Tiberíades, Genesaret, Tabor, Jericó, Emmaús, Getsemaní y, en fin, Gólgota, nombres todos que tienen para nosotros una fuerza evocadora única, lugares que fueron escenario de la historia más maravillosa que los hombres han conocido, reliquios de precio inestimable que hablan a nuestro corazón con un lenguaje que a ningún otro lenguaje se parece, aquello es nuestro, es la celestial hacienda de las almas es la patria de todos, porque allí nacimos a la vida de la gracia.

Baldón sería para nosotros



**SANTORAL DEL DIA**  
Sábado, 17.- San Alejo, confesor.

**VIGILIA DE LA ADORACION NOCTURNA**

Esta noche, a las 23 horas, dará comienzo la Vigilia del turno segundo de la Adoración Nocturna, en la iglesia de los Remedios.

La misa, que será pública y de Comunión general, se celebrará a las 6 de la madrugada de mañana domingo.

presenciar indiferentes, sin una alarma, sin un grito dolorido, la amenaza de bárbaras destrucciones que se ciernen sobre la Ciudad Santa y sobre el sepulcro de Cristo. Un clamor unánime debe alzarse de todos los países que el sol alumbraba pidiendo respeto y veneración para lo que es y será por siempre sagrado. En ese clamor, salido de lo más hondo de nuestra alma, hemos de estar unidos todos los seguidores del Nazareno, que pasó por la tierra haciendo bien y surgió al fin del sepulcro triunfante del dolor y de la muerte en la gloria de la Resurrección.

Ese grito, ¿por qué no ha de ser como una flecha de amor dolorido la cristiandad entera? Si no hay en ella fuego de fervor cristiano para reconquistar bélicamente con una Cruzada esos Lugares Santos, ¿qué menos puede hacer que reclamar y exigir, entre sollozos y llamaradas de pasión resento y genuinidad, a esos Lugares adorables a donde Jesús descendió para renovar el mundo y en cuyo recuerdo una inmensa selecta parte de la Humanidad encontró hace cerca de dos mil años encanto y esperanza, abrigo consolador y energía para vivir?

Aún pesan las fuerzas del espíritu frente a los asaltos de la violencia, y aún puede alzarse la voz de los requerimientos del amor más alta que la gritería de las discordias.

#### EL COLEGIO DE ARAGON.

A este manifiesto del Colegio de Aragón, eco vibrante del ariso desgranador del Padre Santo Pío XII en su reciente Encíclica "Auscipia quaedam", ha comenzado a adherirse la intelectualidad española. Serenamente que le prestarán adhesión cuantos sientan veneración por aquellos Lugares Santos, hoy en peligro.

El Papa pide oraciones, auxilios del cielo; nosotros lo pedimos también como cristianos; pero como ciudadanos del mundo pedimos, además, a quien nada teme, "respeto y seguridad" para aquella tierra sagrada, cuya profanación y destrucción delaría abierta una terrible herida en una gran parte de la Humanidad.

Las adhesiones pueden ser enviadas a la Dirección de esta publicación o al "Instituto Fernando el Católico", Isaac Peral, 3, Zaragoza.

\*\*\*\*\*

# Lea V. EL FARO

diario de la mañana

LA SENORA

**Doña Francisca Vallejo Diaz**

Ha fallecido a los 92 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de su Santidad.  
R. I. P.

Sus desconsolados: hijos doña Josefa Navas Vallejo, (viuda de don Enrique Rodríguez), don Juan Navas Vallejo (guarda jurado de Villa Jovita), don Enrique Navas Vallejo (guarda jurado de Hadú), hijos políticos nietos y demás familia.

RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 14 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán eternamente agradecidos

Vivia: Calvo Sotelo núm. 12.

**PINTURA con brillo a granel todos colores. Kilo 12 ptas. venta desde cuarto**  
"DROGUERIA ROMA" - TELEFONO, 889

# LOS DEPORTES

## COMPRESOS VERANIEGOS

A las adquisiciones de Cruzado, Dominguez, Ruiz, Lucas y Pedrin, seguirán algunas más. Y entre estas más sobresale la de un formidable interior que en Alfonso Murube puso no hace mucho cátedra de como hay que hacer el «peonaje» durante los noventa minutos y que tiene dos ametralladoras por piernas. No se impacienten ustedes... ¡que ya sonará! Ya está «casi» amarrado. Y como da la casualidad de que el muchacho quiere vestirse de blanco, pues... ¡interior grande tendremos!

En nuestra ciudad se toman un bien ganado descanso Lesmes I, medio centro del Granada, Lesmes II, medio ala de defensa del Atlético tetuaní. Alfonso Rey, entrenador de Huesca, Manolo Abad, exterior del Cádiz y Pepe Bravo «Zocato», extremo del Barcelona. Todos son «caballas» pero... no visten de «merengue». ¡Nadie es profeta en su tierra!

Manolo Abad está libre y tiene proposiciones de la U. D. España, Almería, Cádiz y Huesca; Lesmes I cumplirá dentro de unos meses su compromiso con los granadinos y en cuanto a Bravo... dicen que será cedido al Zaragoza en unión de Ramallets y Caló.

Bravo y Abad son de idéntica opinión: le gustaría muchísimo vestir de «merengue».

La U. D. España sigue reforzándose. Parece que recibió seguridades de que el año próximo militará en la Tercera División. Ya enroló en sus filas al interior Rodolfo y anda probando al centro delantero Dobajos que hace muchos años vino a Ceuta y no agradó. También quisiera llevarse Morla para allá y a Manolo Abad.

El Atlético tetuaní se apropió de los servicios del buen entrenador Santiago Nuñez y anuncia próxima y grandes adquisiciones. El ceuti Alejandro puede ser una.

Del Larache y Melilla... nada sabemos. El entrenador de los melillenses, Gómez, se hará cargo del Castellón.

Lolo, nuestro ex-ariete, ha gustado mucho en Alicante. Donde fijará seguramente su residencia. Comentando su actuación en el partido de

## C. D. Riffien e Ybarrola participarán con sus mejores elementos en las pruebas de natación de mañana

La natación, deporte que en nuestra ciudad goza de generales simpatías y numerosísimos adeptos, va a comenzar mañana su temporada 1948. En la playa Benitez y con ocasión de la inauguración de su Balneario, la Obra Sindical de «Educación y Descanso» romperá el fuego con todos los honores. Se darán cifa allí los mejores nadadores locales. En un lógico y natural afán de superación por cuanto se avecinan las grandes pruebas de feria y los campeonatos locales.

En estas primeras pruebas participarán los equipos del Club Deportivo Riffien y el del Grupo de Empresas Ybarrola. Anunciándose por parte de unos y otros los siguientes participantes:

Por el Club Deportivo Riffien, Federico Torres, Cristóbal Herrera y Francisco Castellone correrán los 1.000 metros libres; Joaquín García y Enrique Doval, los 100 metros libres; Fernando Rodríguez y Emilio Díaz los 100 metros espalda y Andrés Ji-

ménez, Jesús Vázquez y Ángel Izquierdo los 200 metros braza.

Por el Grupo de Empresa Ybarrola formarán: Cerdeira I, Cerdeira II, Juan Serraz y R. Herrero para los 1.000 metros libres; Arbona y Vicente Bernet para los 100 metros libres; J. Serraz y Vicente Bernet, para los 100 metros espalda y Matoso Rivero para los 200 metros braza.

Después, como remate, habrá un encuentro de polo acuático entre dos potentes selecciones.

Como verán, un programa atractivo e interesante que nos permitirá constatar la forma de nuestros mejores deportistas náuticos, a pocas fechas ya de las competiciones de feria y de los campeonatos locales, en los que este año habrá más rivalidad que nunca por razón del auge y potencialidad que han adquirido los pundonorosos muchachos del Riffien, serios adversarios de nuestros primeros clubs de natación.

prueba dice el semanario «Deportes»:

«Nos descubrió el encuentro en Lolo, un muchacho procedente del Ceuta, que jugó de delantero centro, un jugador muy aprovechable pues a lo largo de los 90 minutos prodigó el pase, el tiro a puerta con una facilidad y dureza que hacen esperar de él mejores cosas en lo sucesivo, cuando esté más penetrado con sus compañeros de línea. Marcó dos goles muy bonitos y en todo momento supo desmarcarse y ceder el balón al jugador que se hallaba en mejor situación para que la jugada resultara práctica. Tiene movilidad y suponemos que jugando de interior su labor será todavía más eficaz y brillante.»

No nos extraña lo más mínimo el comentario. Sabíamos que con la marcha de Lolo nuestro titular perdía un soberbio delantero centro. El madrileño, pese a sus muchos detractores, es jugador terriblemente práctico, no «chaquetá» a la hora de la verdad y tiene el enorme mérito de que nunca se lesiona. ¡Quiera Dios que no nos tengamos que acordar demasiado de él! —OUT.

## LA VISITA DE LA VIRGEN DE FATIMA A MALAGA

### Se han producido varios casos de curaciones milagrosas

Málaga, 16.— La visita de la Virgen de Nuestra Señora del Rosario de Fátima, ha constituido algo sin precedente en la ciudad. Málaga entera se ha convertido en una imponente peregrinación hacia la milagrosa Virgen portuguesa. La catedral durante toda la noche y la madrugada, desde que la imagen penetró en el templo, se ha visto abarrotada de fieles, han sido numerosísimas las personas sobre todo enfermas e impedidos llegadas de todos los pueblos de la provincia y de la región, particularmente desde Córdoba, Granada y Jaén.

A las cuatro y veinticinco de la madrugada, cuando junto al altar de la imagen se hallaba la paralítica de Granada, María López Peña, de 28 años que se encontraba en este estado desde los nueve meses, se sintió invadida por algo extraño y sobre sus brazos y piernas comenzó a sentir un verdadero reguero caliente. Marina pidió a su hermana y a una amiga que la acompañaban que la levantarán y ella sola se dirigió al altar para dar gracias a Nuestra Señora.

Posteriormente se han producido otras curaciones que la Ciencia médica y la Iglesia dictaminarán.

El doctor Herrera Oria

## Homenaje falangista a PERON

### Se le nombra «escuadrista de la centuria «José María Patiño» de Huelva

### El Doctor Radio recibió el título y pronunció sentidas palabras

Madrid, 16.—A mediodía, en la Embajada de la República Argentina se ha celebrado un sencillo acto en el que se hizo entrega al embajador, doctor Radio, de un pergamino con el nombramiento de escuadrista de honor de la centuria «José María Patiño», a favor del Presidente Perón.

Asistió al acto, y entregó el pergamino el Delegado Nacional del Frente de Juventudes, señor Eloia, a quien acompañaba el jefe Provincial de la Organización de Huelva, otras jerarquías y los representantes de la ciudad centuria, que para asistir al acto han realizado el viaje a pie en varias etapas.

Fueron recibidos por el doctor Radio y alto personal de la Embajada.

El señor Eloia, después de hacer entrega del nombramiento pronunció unas palabras en las que dijo que otra vez tenía que agradecer las muestras de cariño ofrecidas por la Argentina a la Madre

Patria, ante la incompreensión de los demás países. El doctor Radio pronunció luego un discurso.

Tanto el señor Eloia como el embajador argentino fueron entusiastamente ovacionados al terminar sus palabras.

El acto finalizó con vitores a España, a la Argentina, al Caudillo Franco, y al presidente Perón.—Cifra.

### DISCURSO DEL DOCTOR RADIO

Madrid, 16.—En el acto de entrega al embajador de la República argentina, doctor Radio, para su envío al Presidente Perón del título en el que se nombra a este «Escuadrista de la Centuria José María Patiño» de Huelva, el embajador pronunció las siguientes palabras:

«Jóvenes falangistas: Recibo de vuestras manos con emoción y lo agradezco con cariño este hermoso pergamino destinado a nuestro presidente Perón que será para él un testimonio de valor inolvidable por venir de la Juventud falangista educada en la disciplina, en el patriotismo y en la fe y que para templar la energía de sus almas y sus cuerpos se lanzan en columnas alegres y viriles por los caminos de la Patria, cantando bajo el cielo el alborozo de sus corazones y la pureza de su ilusión y su esperanza. Si, habeis llegado a esta casa argentina, que es vuestra; iniciada la peregrinación en Huelva, entraña de Historia, qué por ser tan española, tiene algo de América, y donde vosotros al principio de la ruta habeis visto pasar por vuestra imaginación la sombra de Colón y de su hijo. Cuando os sentasteis a reposar fatigas, como él, en alguna piedra que ofreció su asiento a la vera del camino, es tan grande la emoción de España para nosotros porque ante la evocación de cualquier lugar nos asalta la Historia. Hasta vosotros jóvenes de porvenir y sin historia, nos traeis como una carga alada, cuatro siglos de vida, donde España y América se unen para la eternidad por el descubrimiento, por la lengua, por la sangre, por la fé

(Pasa a la página 5).

## LA PRINCESA MARGARITA ENFERMA

Londres, 16.— En en Palacio real de Buckingham se anuncia que la princesa Margarita sufre un «agudo ataque de fibrosis cervical» por lo que no podrá salir de Palacio en varios días. —EFE

### La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS  
FUNDADA EN 1864

Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.—(Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos) — Teléfono, 141. Apartado, 21, Sucursal en Tetuán: Sidí Mandri, n.º 13. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 97. Autorizado por la Dirección General de Seguros

## Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y  
Clínica de Nuestra Señora del Pilar

### CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

FALANQUE ESPAÑOLA 11 TELEFONO 5-1-9

# EL FARO EN ALGECIRAS

## Las fiestas de la Virgen del Carmen

Han dado comienzo las fiestas en honor de la Santísima Virgen del Carmen en la parroquia del mismo nombre y en la barriada de pescadores "Juan Sebastián Elcano".

Tras la terminación de los ejercicios de la novena el pasado jueves, con restallar de cohetes, la banda del Regimiento Infantería Extremadura número 15 recorrió diversas calles entonando alegres pasodobles y al final se situó en la Avenida Cañonero Dato, lugar en el que dió un concierto que fué escuchado por muchísimas personas.

La mañana del viernes en la mañana de ayer, empezaron los disparos de cohetes y las danzas por la banda de músicos, y a las siete dieron comienzo las misas de Comunión general que terminaron a las 9, en que tuvo lugar solemne función religiosa de la Cofradía, estando el templo ocupado por numerosísimos público.

En la barriada de pescadores se dió otra misa, al mismo tiempo que la banda de música recorría las calles, situándose des-

pués en el centro de la calle principal donde dió un concierto.

A las doce de la mañana, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Carmen, se celebró una función dedicada a la excelsa Patrona, presidiendo el Excmo. Sr. gobernador militar del Campo de Gibraltar, general don Eduardo Saenz de Buruaga y Polanco, acompañado del alcalde de la ciudad, comandante de Marina y otras autoridades e invitados, como igualmente gran cantidad de fieles.

A la una de la tarde, en los jardines de la Guarnición, la Comandancia de Marina ofreció un vino de honor a las autoridades e invitados.

### DESDE MI BARRERA

El cartel de la novillada de la Palma. Ha quedado terminado el cartel de la novillada que se celebrará el día 15 de agosto, festividad de la Virgen de la Palma y como parte integrante del programa de las fiestas. Reses de una ganadería de Salamanca, aún no determinada, para los diestros Rivas, Celerito y Martorell.

# TETUAN

Hoy comienzan los festejos tradicionales en esta ciudad; con motivo del XII Aniversario del glorioso Atzamiento Nacional.

A las 22 horas será inaugurado el Real de la Feria, instalado como se sabe en el recinto comprendido entre la plaza de los estudios, frente al Colegio de los Marianistas, hasta el antiguo control, en la carretera de Tánger. La instalación ha sido hecha con muchísimo gusto y goza de una profusa iluminación. Se han instalado numerosas casetas que le prestarán una animación extraordinaria.

Seguidamente tendrá lugar varios conciertos y bailes en el recinto de la feria.

Esta misma noche a las 22:30 horas se celebrará, en los jardines de la Hipica, la magnífica verbena a beneficio de la Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército, con su tómbola, con valiosos regalos. También se rifará el aparato frigorífico, regalo de S. E. el Alto Comisario y ternera.

### ACTOS PARA MAÑANA

A las 8 de la mañana Diana y pasacalle por las bandas militares de la guarnición.

A las 11:30 horas, gran partido de baloncesto en el campo de Deportes de la Delegación de Educación y Cultura.

A las 11:45 horas, recepción oficial ante S. E. el Alto Comisario, Teniente General Varela, en el salón del trono de la Residencia.

A las 19 horas, elevación de globos grotescos y monigotes en el Real de la feria.

A las 19:30 horas, cucuñas y carreras de sacos en el recinto destinado a cine.

A las 20 horas, concurso de trajes andaluz, con premio a la señorita mejor ataviada.

A las 22 horas, velada de boxeo y lucha libre en el recinto de la feria.

A las 22:30 horas, en la piscina de la Delegación de Educación y Cultura, varias pruebas de natación.

Primer concierto a cargo de la prestigiosa banda de la Legión Fuegos artificiales y bailes públicos.

## Zona Aérea de Marruecos

### Servicio de Obras

### Con autorización de la Superioridad

Por este servicio se saca a concurso la obra consistente en «ESTACION DE APROVISIONAMIENTO DEL AEROPUERTO DE TETUAN», de acuerdo con las bases legales y técnicas que se hallan de manifiesto en la Junta Económica del mismo, sita en la calle Muley Abselán núm. 2, todos los días laborables de 9 a 1 de la mañana. Las ofertas en sobre cerrado y lacrado serán presentadas por los señores licitadores ante la Junta Económica del Servicio que a tal efecto se reunirá en Tetuán y en el edificio que ocupa la Jefatura de Obras de la Zona Aérea de Marruecos, el día 26 de julio de 1948 a las 10 horas. Los anuncios serán por cuenta del adjudicatario.

Tetuán a 12 de Julio 1948  
EL SECRETARIO DE LA JUNTA ECONOMICA  
Miguel Rubio Aguilar  
Vº Bº.

EL PRESIDENTE DE LA JUNTA.  
Pablo Leoz García

# La Marina española honró a su Patrona la Virgen del Carmen

## En Madrid, El Ferrol y Cartagena se celebraron brillantes actos

Madrid, 16. — Esta mañana en el patio central del Ministerio de Marina se ha celebrado una misa para conmemorar la festividad de Nuestra Señora del Carmen, Patrona de la Marina española.

Presidió la ceremonia religiosa el jefe del Estado Mayor de la Armada, almirante Arriaga, en ausencia del Ministro de Marina. —Cifra

Terminada la misa las dotaciones de los barcos cantaron la salve marinera. Seguidamente se organizó una procesión. —Cifra

### EL MINISTRO DE MARINA PRESIDÓ LOS ACTOS DE EL FERROL

El Ferrol del Caudillo, 16. El Ministro de Marina, almirante Regalado ha presidi-

do los actos organizados por este Departamento matutino en honor de la Patrona la Virgen del Carmen.

En la explanada del cuartel de instrucción de marinería se celebró una misa de campaña. —Cifra

### EN CARTAGENA

Cartagena, 16. — Con motivo de la festividad de la Virgen del Carmen, Patrona de la Marina, se han celebrado diversos actos por este Departamento marítimo.

Hubo una solemne misa ante el monumento a los héroes de Santiago de Cuba y Cavite. Presidió el almirante Díaz del Río, comandante general del Arsenal; en funciones de capitán general acompañado de otras autoridades y jerarquías. —Cifra.

# La peregrinación a Santiago de Compostela

Madrid, 16. — Pasado mañana comienza en toda España la semana grande pro peregrinación de los jóvenes de Acción Católica a Santiago de Compostela que culminará con la celebración

de la Vigilia del Apóstol, en la noche del 24 al 25 de julio. —Cifra.

### Capacidad organizadora de la Acción Católica española

Madrid, 18. — "La peregrinación juvenil española e hispanoamericana a Santiago de Compostela demuestra la capacidad organizadora y empuje alcanzado por la Asociación de Jóvenes de Acción Católica de España", ha declarado el doctor Lafranconi, destacada personalidad jurídica argentina que se encuentra actualmente en España. —Cifra.

### Entusiasmo en Costa Rica

San José de Costa Rica, 16. — La juventud costarricense anhela establecer un contacto material con la juventud hermana de España, para reafirmar los sentimientos de su hispanismo. El presidente de la Juventud Universitaria Católica de Costa Rica, Manuel R. Iglesias, ha declarado que entre todos los miembros de esta agrupación reina interés inusitado por asistir a la peregrinación a Santiago de Compostela. —EFE.

### Los peregrinos ecuatorianos, recibidos por el Papa

Ciudad del Vaticano, 16. — Los jóvenes ecuatorianos que participarán en la peregrinación mundial a Santiago de Compostela de la Juventud de Acción Católica española, en los días 28 y 29 de agosto, han sido recibidos esta mañana en audiencia especial por Su Santidad el Papa, Pío XII.

Saldrán para España dentro de unos días. —EFE.

## Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

### AVISO

Habiéndose extraviado el resguardo núm. 614, correspondiente a una operación de este Establecimiento en su sección primera, se ruega que caso de ser encontrado se entregue en sus oficinas los días hábiles a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta a 16 de Julio de 1948

## Homenaje falangista a Perón

(Viene de la página 4).

y por el amor. Esta juventud educada en el patriotismo y en la fé, como la nuestra están destinadas ambas a perseverar hasta la muerte por la comprensión y la Unidad Hispano americana, porque hay razones universales y políticas que así lo exigen para el bien del mundo.

Como embajador de la Argentina me siento profundamente honrado con esta visita de la juventud y os prometo hacer llegar vuestro valioso obsequio a manos del Presidente Perón, con las expresiones de mi simpatía y hacia vosotros. Como me encanta el timbre de las gargantas juveniles os invito a vosotros a que vitoreéis a España, a mi Patria, al Caudillo y a Perón. —Cifra.

## Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

# ESPECIALISTAS DEL EJERCITO

En el Diario Oficial del Ministerio del Ejército de 4 de Julio de 1948 se anuncia concurso para proveer 50 plazas de Alumnos Mecánicos Electricistas de la Rama «B» (Transmisiones) entre los Españoles solteros o viudos sin hijos, de edad comprendida entre los 18 y 25 años ambos inclusive. Presentación de instancias en el Ministerio del Ejército (Dirección General de Reclutamiento y Personal) hasta 18 de Agosto. Examen previo elemental el 12 de Septiembre en las Jefaturas de Transmisiones más próximas al domicilio del interesado, sitas en El Pardo (Madrid); Sevilla, Valencia, Barcelona, Zaragoza, San Sebastián, Valladolid, Salamanca, La Coruña, Palma de Mallorca, Mabón, Las Palmas, Tenerife, Ceuta, Melilla y Campamento de A. Soto Mayor (Almería). Los admitidos se presentarán en el Parque Central de Transmisiones El Pardo (Madrid) el 15 de Octubre para realizar el curso, haciendo el viaje por cuenta del Estado y con derecho a haberes y pluses reglamentarios. Para detalles dirigirse a las Jefaturas de Transmisiones antes mencionadas o a la Jefatura de Transmisiones de este Ejército, sita en Ceuta, Cuartel de la Heras. A los solicitantes les será comunicada su admisión y a los aprobados con plaza su presentación en el Parque Central de Transmisiones.

**UNDERWOOD** Academia de Mecanografía  
Almacén de música  
PRECIOS ECONOMICOS  
**M. Fernández Benitez S. L.**  
FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12  
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

EL JOVEN  
**Manuel Sabater Ortigosa**  
Ha fallecido a los 19 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P.  
Sus desconsolados padres, don Angel Sabater (guardia civil, retirado) y doña Inés Ortigosa; hermanos, Angel, Inés y Carmelo; tío, don Manuel Sabater (empleado municipal); primo, tíos y demas parientes y afectos.  
Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades encomienden su alma a Dios Nuestro Señor y asistan a la concelección del cadáver que se verificará en el día de hoy, a las 15:30 horas, desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor que les agradecerán.  
Vivia: Barriada del Príncipe Alfonso.

## VIENA TAMBIEN PUEDE SER AISLADA

Las potencias occidentales estudian la posibilidad de que Rusia imponga allí restricciones análogas a las de Berlín

Sesenta bombarderos pesados vienen de Norteamérica a Inglaterra para realizar ejercicios

Washington, 16. — Se revela que las potencias occidentales Rusia pueda en breve imponer restricciones en el transporte de Viena, análogas a las de Berlín. Gran Bretaña y Francia no se sorprenderían si los soviéticos impusieran repentinamente tales restricciones en Viena, cuya capital se encuentra profundamente situada en la zona de ocupación soviética de Austria y se halla bajo el control de las cuatro potencias.—EFE.

Sesenta bombarderos pesados B-29 vienen a Europa a realizar ejercicios : Londres, 16.—La Embajada de los Estados Unidos anuncia que dos grupos de bombarderos B-29 han despegado de sus bases de Norteamérica y que se dirigen a Inglaterra para realizar un breve periodo de servicio temporal.

El comunicado agrega: "El movimiento de estos aviones forma parte del programa normal de entrenamiento de gran alcance, instituido hace más de un año por el mando aéreo estratégico, del que forman parte esas escuadras".

Los bombarderos entrarán sus bases en Marham y Waddington. Cada grupo está formado por tres escuadrillas de diez aviones cada una es decir que participarán en los ejercicios sesenta bombarderos pesados B-29.

En lo que se refiere a personal, participarán en los ejercicios unos 1.500 hombres.—EFE.

Protesta soviética : : : : : Berlín, 16.—La última protesta soviética, ya anunciada, ha sido hecha oralmente, esta mañana, en el centro de control de seguridad aérea de las cuatro potencias.

No dieron explicación alguna, limitándose a afirmar que un avión norteamericano disparó cohetes sobre el aeropuerto soviético.—EFE.

Los tetramotores ingleses volarán a Berlín incluso de noche : : : : : Berlín, 16.—Aviones ingleses "tetramotores", comenzarán hoy un servicio continuo para abastecer Berlín.

Los vuelos se efectuarán incluso durante la noche, una vez que las pistas de aterrizaje del aeródromo de Gatow han sido ampliadas en cerca de 500 metros.—EFE.

Inglaterra utiliza sus aviones del Extremo Oriente : Singapur, 16.—El servicio aéreo de los aviones "Avro-York" entre Gran Bretaña y el Lejano Oriente ha sido suspendido temporalmente, debido a que dichos aparatos son empleados en Alemania para transportar víveres a Berlín.—EFE.

La Unión Occidental tratará de la crisis alemana en su próxima reunión : Londres, 16.—Los ministros de Relaciones Exteriores de la Unión Occidental han colocado la crisis alemana en el programa de asuntos a tratar en su reunión de La Haya del próximo lunes, según revela hoy un informador

oficioso del Foreign Office.

El informador en cuestión manifestó que el secretario del Foreign Office, Ernests Bevin, ha incluido en la delegación británica el nombre de Harriek Dean, jefe del Departamento Político para Alemania.

Esta reunión es la trimestral que celebran los ministros de Relaciones Exteriores de Gran Bretaña, Francia y los países que integran el Benelux, que firmaron el pacto de Bruselas el 17 de marzo último.—EFE.

Repatriación de prisioneros de guerra alemanes : Hamburgo, 16.—Un prisionero de guerra alemán que se había caído al agua del transporte británico "Exfordshire", ha sido recogido en el estuario del río Elba, cerca de Cuxhaven.

En este buque también iba el mariscal de campo Walter Von Brauchtsch y el general Adolf Sirauss, así como otros ciento sesenta prisioneros de guerra alemanes que son repatriados desde Inglaterra.—EFE.

Invitación del obispo de Berlín a los fieles : : : : : Berlín, 16.—El cardenal von Preysing, obispo de Berlín, se ha dirigido a sus diócesanos, a los que invita a dedicar parte del tiempo que tienen libre para trabajar en la reconstrucción de la Catedral de Berlín que a causa de los bombardeos aéreos sufrió gravísimos daños.—EFE.

Continúa la lucha encarnizada en Jerusalén : : : : : Bab el Wad, 16.—Continúa la

## Antes del domingo por la noche habrá de terminar la lucha en Palestina

El Consejo de Seguridad impondrá sanciones internacionales, en caso contrario

## En Beirut piden que continúe la guerra y dan gritos contra Inglaterra y Truman

Lake Succes (Nueva York), 16.—Como ya ha sido anunciado, el Consejo de Seguridad ha amenazado a judíos y árabes con posibles sanciones punitivas internacionales a menos que pongan fin a la guerra de Palestina antes del domingo por la noche.

El Consejo de Seguridad ha dado orden de que termine la lucha en Jerusalén.

En los círculos bien informados de esta capital se dice que esta es la primera vez que la organización de las Naciones Unidas "abren la puerta" con arreglo a la Carta, a las sanciones punitivas internacionales y que se cree en los mismos que existe la posibilidad de que consigan sus propósitos.—EFE.

Gritos en Beirut contra Inglaterra y Truman y en favor de la guerra : : : : : Beirut, 16.—A los gritos de ¡Muera Inglaterra! y de ¡Abajo Truman, sionista número uno!

la juventud nacionalista libanesa se ha manifestado por las calles de esta capital y pidió a los Gobiernos árabes que continúen la guerra en Palestina, sin aceptar el ultimatum de la ONU. No se han registrado incidentes.—EFE.

Continúa la lucha encarnizada en Jerusalén : : : : : Bab el Wad, 16.—Continúa la

lucha por Jerusalén mientras la aviación judía bombardea con la máxima intensidad conocida hasta ahora El Cairo.

A lo largo del frente de siete kilómetros en Jerusalén la lucha continúa con todo encarnizamiento. Los árabes

han cavado trincheras para resistir. El ataque, en forma de pinzas, sobre las posiciones de los árabes desde Jerusalén y Ramleh llega a su punto culminante.

Los judíos han llevado artillería pesada para bombardear Latrum con objeto de decidir el control de la carretera que va

desde Jerusalén a la costa.

En el norte, los judíos han capturado el pueblo árabe de Ibbili, al norte de Shata. La lucha continúa en el sector de Nazaret y en las afueras se Lydda.—EFE.

Los judíos entran en una aldea : : : : : Haifa, 16.—Las fuerzas judías han irrumpido en la aldea de Tira, a ocho kilómetros de Haifa, a primera hora de la mañana. La guarnición árabe, estimada en setecientas a mil personas, ha sido hecha prisionera.—EFE.

## SUCESOS

El lucrativo negocio de la mendicidad : : : : : Manresa, 16.—Ha sido detenido el mendigo Agustín Picaza Cantos, natural de Fuente Albilla (Albacete), sin domicilio ni residencia fijos. En una bolsa le han sido halladas 1.503 pesetas en billetes del Banco de España y moneda fraccionaria, producto de lo recogido en tres días en esta localidad implorando la caridad pública.

El mendigo ha manifestado que desde hace tres años se dedica a este lucrativo negocio y que todo cuanto recauda lo ingresa en un establecimiento bancario de Barcelona. Para inspirar la compasión de los transeúntes, simula hallarse imposibilitado, pero cuando se le acercaron los guardias echó a correr hasta ser detenido. Ha sido puesto a disposición del gobernador civil.—CIFRA.

5 muertos y cuatro heridos por explosión de crisis Miera, 16.—Esta mañana en el grupo minero Hueria, ha ocurrido una explosión de grisú, resultando muertos cinco obreros y cuatro heridos, de ellos dos de gravedad. Los cañáveres han sido extraídos.—CIFRA.

Incendio : : : : : Manresa, 16.—En un almacén de cristalería y loza se ha declarado un incendio que a los pocos momentos alcanzó singulares proporciones. No ha habido que lamentar desgracias personales y las pérdidas se elevan a unas setenta mil pesetas.—CIFRA.

Siete años sobre una bicicleta Para conocer España ha recorrido 8.500 kilómetros

Burgos, 16.—Ocho mil quinientos kilómetros ha recorrido en bicicleta desde el año 1941 Ladislao Saez Monedero, oriundo de esta provincia y residente en Santa Fe (Argentina), de 44 años de edad.

Ladislao llegó a España en el año 1941 con el fin de conocer su ciudad natal y ya en la Península sintió deseos de conocer todo el país, pero debido a dificultades económicas, optó por hacer este viaje turístico en bicicleta, cosa que llevó a efecto inmediatamente y que ha terminado ayer.

Durante el recorrido por España sólo ha tenido dos pinchazos. Ladislao se propone regresar ahora a la Argentina.—CIFRA.

## "LA MUNDIAL" SEGUROS GENERALES

Sucursal en Marruecos:  
ALCAZAR DE TOLEDO 5 - TETUAN  
Oficina en Ceuta, Calvo Sotelo, 10. - Teléfono, 40

Robert YOUNG  
Randolph SCOTT  
Dean JAGGER  
Virginia GILMORE

20 años

ESPIRITU DE CONQUISTA

FRITZ-LANG

H O Y



## Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta  
Ladrillos huecos y macizos  
Servicio directo a pie  
de obra  
DEPOSITO  
Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403